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O ministro do Supremo Tribunal Federal (STF), 
Flávio Dino, determinou na sexta-feira (01)

Mulher de Poze do Rodo é alvo de 
operação contra sorteios ilegais
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Câmara propõe CPI para 
investigar R$ 56milhões a 
funcionários desconhecidos
O presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio, Miguel Alencar 
(União), utilizou a tribuna na sessão legislativa da quinta-feira (31
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Programa de canalização 
garante melhorias para 
população de Caxias
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A cantora Cella, ex-The Voice, 
lança o single “Karma”

Niterói vai fazer licitação 
para a compra de 30 
ônibus elétricos A cantora, atriz e 

produtora Cella 
Bártholo, ex-The Voice 
Kids, lança, no dia 1º 

de novembro, seu novo 
single, “Karma”
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Em Duque de Caxias, um ambicioso programa 
de canalização está em andamento para 
melhorar a qualidade de vida dos moradores 
e combater as enchentes recorrentes durante 
o verão. No bairro Parque Duque, as obras do Canal 
Dois Irmãos, que abrangem 2,7 km

GERAL

Castro apresenta propostas 
para fortalecer a segurança 
pública do RJ no Planalto
O governador Cláudio Castro apresentou, na quinta-feira (31/10), ao 
presidente Luiz Inácio Lula da Silva, propostas do Estado do Rio de Janeiro para o 
fortalecimento da segurança pública. Durante uma reunião no Palácio do Planalto, 
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Manchester Manchester 
United United 
anuncia a anuncia a 
contratação contratação 
de Rúben de Rúben 
AmorimAmorim

ESPORTE 

Macaé gera mais de 1,4 
mil empregos e supera 
90 cidades do Estado
ESTADO  
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Passageira é arremessada 
de ônibus em movimento 
na Zona Oeste

GERAL

Na Zona Oeste do Rio, uma jovem de 19 
anos sofreu um acidente ao ser arremessada 
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Viviane Noro-
nha, esposa 
do MC Poze do 
Rodo, foi alvo 
da Operação 
Rifa Limpa, da 

Polícia Civil do Rio de Janeiro, 
na sexta-feira (1º). A opera-
ção investiga sorteios ilegais 
promovidos em redes sociais, 
com foco em crimes como jogo 
de azar, associação criminosa 
e lavagem de dinheiro. A Dele-
gacia de Defraudações está à 
frente das investigações.
Durante a operação, todas as 
joias do MC foram apreendi-
das, incluindo cordões de ouro. 
Poze expressou sua indignação, 

afirmando: “Levaram tudo!”. 
Além de Viviane, outros 
influenciadores também estão 
sob investigação, como Roger 
Rodrigues dos Santos (Roginho 
Dú Ouro), Jonathan Luis Cha-
ves Costa (Jon Jon) e Bolívar 
Guerrero Silva, um cirurgião 
plástico equatoriano com um 
histórico criminal.
As investigações indicam que 
os sorteios realizados por esses 
influenciadores imitam a Lote-
ria Federal, dando uma falsa 
aparência de legalidade. No 
entanto, utilizam um aplicativo 
não auditado, que apresenta 
indícios de manipulação. Para 
a realização de rifas no Brasil, 

é necessário obter autorização 
prévia da Secretaria de Ava-
liação, Planejamento, Ener-
gia e Loteria do Ministério da 
Fazenda, e a prática é restrita a 
instituições sem fins lucrativos.
Viviane e Poze se casaram no 
último sábado (26), e o evento 
foi amplamente compartilhado 
nas redes sociais, em meio a 
um clima festivo que agora é 
ofuscado pelas investigações.
Entre as irregularidades, a 
página @realizandosonhospre-
miacoes promovia um sorteio 
que oferecia um Pix de R$ 10 
mil ou uma cirurgia plástica, 
realizada por Bolívar Guerrero. 
Este cirurgião tem um histórico 

problemático, tendo sido preso 
em julho de 2022 por man-
ter uma paciente em cárcere 
privado após complicações de 

um procedimento. Na época, 
ele enfrentava 19 processos 
judiciais. Bolívar já havia sido 
detido na Operação Beleza 

Pura, em 2010, que resultou na 
prisão de oito médicos por irre-
gularidades em procedimentos 
estéticos, incluindo o uso de 
produtos falsificados. Ele tam-
bém foi acusado pela morte 
de uma paciente durante uma 
lipoescultura em 2016, um caso 
que gerou grande repercussão 
e acusações de imprudência.
Nos últimos anos, a relação 
entre rifas ilegais e organiza-
ções criminosas tem se inten-
sificado no Brasil. Operações 
policiais revelaram que influen-
ciadores digitais estão cada 
vez mais envolvidos em esque-
mas que ligam rifas a ativida-
des como tráfico de drogas e 
jogos de azar. Esses sorteios 
fraudulentos não apenas pre-
judicam os consumidores, mas 
também servem como fachada 
para lavagem de dinheiro pro-
veniente de atividades ilícitas.
Em investigações como a 
Falsas Promessas, na Bahia, 
ficou claro que influenciado-
res utilizam suas plataformas 
para divulgar rifas associadas 
a grupos de tráfico, contri-
buindo para o financiamento 
de atividades criminosas. Essa 
situação destaca como che-
fes de facções criminosas têm 
explorado o ambiente digital 
para arrecadar grandes somas, 
disfarçando seus ganhos em 
prêmios, como veículos de luxo 
e procedimentos estéticos, que 
nem sempre são entregues.
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Mulher de Poze 
do Rodo é alvo de 

operação contra 
sorteios ilegais

Funkeiro é investigado. O esquema finge seguir 
a Loteria Federal, mas utiliza um aplicativo 
com fortes indícios de manipulação

O real foi a segunda 
moeda que mais se 
desvalorizou em rela-

ção ao dólar em 2024, com 
uma queda de 16,21% entre 
janeiro e 31 de outubro. Ape-
nas o peso argentino teve um 

desempenho pior, recuando 
18,40%, de acordo com dados 
da consultoria Elos Ayta. No 
mês de outubro, o real também 
ocupa a segunda posição, atrás 
do peso chileno. Apesar da des-
valorização significativa, foi um 

fenômeno geral: apenas três 
moedas se fortaleceram frente 
ao dólar este ano, incluindo 
o dólar de Hong Kong, a libra 
esterlina e o rand sul-africano. 
Na sexta-feira (1º), o dólar 
segue em alta, alcançando R$ 

5,82, uma alta de 0,77%. Os 
analistas apontam que incerte-
zas econômicas, tanto globais 
quanto locais, influenciam essa 
tendência, com destaque para 
as eleições nos EUA e a per-
cepção de risco fiscal no Brasil.

Entre 27 moedas, real foi a segunda 
que mais perdeu valor em 2024

A Polícia Civil de São Paulo 
realiza na sexta-feira (1º) 
uma operação para loca-

lizar membros da torcida organi-
zada Mancha Alvi Verde, do Pal-
meiras, suspeitos de envolvimento 
no ataque a um ônibus de torce-
dores do Cruzeiro. O incidente 
ocorreu no último domingo (27) 
na rodovia Fernão Dias, em Mairi-
porã, resultando na morte de um 
torcedor de 30 anos.
A operação cumpre seis man-
dados de prisão e realiza buscas 
na capital paulista, em Taboão 
da Serra e São José dos Campos, 
mirando dez endereços, incluindo 
a sede da Mancha Alvi Verde. Os 
policiais buscam três veículos uti-
lizados na emboscada, além de 

celulares, computadores, roupas 
e armas relacionadas ao ataque.
A delegada Fernanda Herbella, 
que coordena a operação, afirma 
que o objetivo é prender os envol-
vidos e coletar provas para conti-
nuar as investigações.
Após a morte do torcedor, a 
Federação Paulista de Futebol 
(FPF) decidiu proibir a entrada da 
Mancha Alvi Verde em jogos nos 
estádios paulistas, com a reco-
mendação do Ministério Público, 
que investiga o caso. O MP consi-
dera que as torcidas organizadas 
atuam como "facções criminosas". 
A Mancha Alvi Verde, que nega 
participação no ataque, expressou 
solidariedade à família da vítima 
e condenou a violência.

Operação da Polícia Civil 
mira seis torcedores da 

Mancha Alvi Verde

Três dias após a devastadora 
enchente na Espanha, que 
deixou 205 mortos, mora-

dores de Valência pediram ajuda 
das autoridades na sexta-feira 
(1º). A terceira maior cidade 
do país enfrenta um cenário 
de "terra arrasada", com ruas 

inundadas, carros empilhados e 
a população sem comida, água 
e energia elétrica. As autorida-
des locais e nacionais enfrentam 
críticas por não terem emitido 
alertas a tempo. O número de 
desaparecidos ainda é elevado, 
e muitos ficaram presos dentro 

de veículos. Na cidade, o saque 
a supermercados e shoppings 
se intensificou, levando a Polícia 
Nacional a prender cinco pes-
soas acusadas de roubo em 
uma loja de joias. Em resposta 
à crise, o governo espanhol 
enviou o Exército para auxiliar 

na limpeza das ruas e na dis-
tribuição de alimentos, espe-
cialmente no sul de Valência, 
a área mais afetada. Enquanto 
isso, a Defesa Civil pediu que 
os voluntários parassem de ir 
à região, para não atrapalhar as 
operações de resgate.

Enchente na Espanha: moradores sem 
comida; Exército mobilizado e lojas saqueadas

  MUNDO 

O ministro Flávio Dino, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), determinou o recolhi-

mento de quatro livros acadêmicos 
de Direito por conterem trechos 
considerados homofóbicos e dis-
criminatórios, especialmente contra 
mulheres e a comunidade LGBT-
QIA+. A decisão, divulgada nesta 
sexta-feira (1º), atende parcialmente 
a um pedido do Ministério Público 
Federal (MPF), que havia recorrido 
ao STF após o Tribunal Regional 
Federal da 4ª Região (TRF-4) negar 
um pedido anterior para a reti-
rada das obras de circulação.
O MPF atuou após alunos de 
uma universidade em Londrina 
denunciarem o conteúdo homo-
fóbico presente nos livros da 
biblioteca da instituição. Após 

análise, Dino concluiu que as 
publicações ultrapassam o 
direito à liberdade de expres-
são, configurando tratamento 
degradante que afeta a honra de 
grupos minoritários e mulheres.
Com a decisão, todos os exempla-
res impressos dos livros “Curso 
Avançado de Biodireito”, “Teo-
ria e Prática do Direito Penal”, 
“Curso Avançado de Direito do 
Consumidor” e “Manual de Prática 
Trabalhista” devem ser retirados 
de circulação e destruídos. Dino 
destacou que essas obras não 
estão protegidas pela liberdade 
de expressão, que não deve ser 
usada para sacrificar a dignidade 
humana. As editoras podem ree-
di-las, desde que removam os 
trechos problemáticos.

Dino determina 
recolhimento de livros 

acadêmicos discriminatórios

 CHARGE
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Poze compartilhou sorteio de ‘Cybertruck 
ou R$ 1 milhão’ horas antes de operação

Horas antes 
de a Polícia 
Civil do Rio 
de Janeiro 
deflagrar a 
Operação 

Rifa Limpa na manhã de 1º 
de novembro, o MC Poze do 
Rodo fez uma postagem em 
suas redes sociais promo-
vendo um sorteio intitulado 
“Cybertruck ou R$ 1 milhão”. 
A esposa de Poze, Viviane 
Noronha, foi um dos alvos 
da operação, resultando na 
apreensão de joias e veículos 
do funkeiro, que lamentou: 
“Levaram tudo!”

No vídeo, Poze exibe ima-
gens da picape futurista da 
Tesla, incentivando os segui-
dores a participar do sorteio: 
“Vem que vem, clica no link! 
Você pode ganhar um Cyber-
truck ou R$ 1 milhão e se tor-
nar o mais novo milionário”, 
afirmou. A delegada Josy 
Lima, titular da Delegacia de 
Defraudações (DDEF), confir-
mou que Poze já estava sob 
investigação e que o vídeo 
seria incluído no inquérito. 
Embora não houvesse man-
dado de busca contra o MC, 
as apreensões ocorreram em 

sua residência.
A operação visa desmante-

lar sorteios ilegais promovi-
dos por influenciadores nas 
redes sociais, investigando 
crimes como jogo de azar, 
associação criminosa e lava-
gem de dinheiro. Josy Lima 
explicou que muitos influen-
ciadores têm utilizado suas 
plataformas, principalmente 
o Instagram, para promo-
ver rifas ilegais, auferindo 
lucros ilícitos à custa de 

consumidores que acreditam 
na legalidade dos sorteios. 

Segundo a delegada, os 
influenciadores tentam dar 
credibilidade aos seus sor-
teios utilizando resultados 
da Loteria Federal como refe-
rência, mas essa prática é 
totalmente ilegal, uma vez 
que requer autorização 
da Fazenda e a instituição 
precisa ser sem fins lucrati-
vos. “Eles fazem vídeos ale-
gando que já anunciaram 

os vencedores, mas na ver-
dade, muitos prêmios ainda 
constam no nome de agên-
cias bancárias. As pessoas 
ganham, mas não recebem 
os prêmios”, afirmou.

Além de Poze, outros 
influenciadores também 
estão sob investigação, 
incluindo Roger Rodrigues 
dos Santos (Roginho Dú 
Ouro), Jonathan Luis Cha-
ves Costa (Jon Jon) e Bolívar 
Guerrero Silva, um cirurgião 

plástico equatoriano que já 
foi preso. Nesta fase da ope-
ração, não há mandados de 
prisão.

Os sorteios promovi-
dos por esses influencia-
dores usam um aplicativo 
não auditado, levantando 
suspeitas de manipulação. 
Para realizar rifas no Brasil, é 
necessária uma autorização 
prévia da Secretaria de Ava-
liação, Planejamento, Ener-
gia e Loteria do Ministério 

da Fazenda, sendo a prática 
restrita a entidades sem fins 
lucrativos.

Viviane e Poze se casaram 
no último sábado, 26 de 
outubro, e compartilharam 
os detalhes do evento em 
suas redes sociais. Durante 
a operação, a página @reali-
zandosonhospremiacoes foi 
identificada promovendo um 
sorteio que oferecia R$ 10 
mil ou uma cirurgia plástica, 
que seria realizada por Bolí-
var Guerrero, envolvido em 
escândalos anteriores.

A conexão entre rifas ile-
gais e atividades criminosas 
tem sido uma preocupação 
crescente, com operações 
policiais revelando ligações 
com o tráfico de drogas e o 
jogo do bicho. Essas ações 
fraudulentas não apenas 
enganam consumidores, 
mas também servem para 
lavar dinheiro proveniente 
de atividades ilícitas. Che-
fes de facções têm utilizado 
influenciadores digitais para 
captar grandes quantias de 
dinheiro, disfarçando os prê-
mios e frequentemente não 
cumprindo as promessas fei-
tas aos participantes.

Pessoas flagradas sol-
tando fogos de artifí-
cio na cidade do Rio 

de Janeiro poderão enfren-
tar multas que variam de R$ 
200 a R$ 1.250, conforme um 
projeto de lei aprovado pela 
Câmara de Vereadores nesta 
quinta-feira, 31 de outubro. 
O texto agora segue para 
sanção ou veto do prefeito 
Eduardo Paes.  A proposta 

regulamenta uma Emenda à 
Lei Orgânica da Cidade que 
proibiu o uso de fogos no 
final de 2022, mas não pre-
via punições. As multas serão 
determinadas de acordo com 
a classificação do explosivo, 
conforme estabelecido por 
um decreto federal. Eventos 
oficiais da prefeitura e quei-
mas de fogos realizadas por 
empresas autorizadas pelo 

município estão isentos da 
regra, desde que utilizem 
explosivos com barulho de 
até 120 decibéis. O autor do 
projeto, vereador Luiz Ramos 
Filho (PSD), destaca que a 
medida visa proteger o bem-
-estar de animais e pessoas 
com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA). “O barulho dos 
fogos causa estresse e sofri-
mento em animais, idosos, 

autistas, enfermos e crianças. 
Essa tradição precisa acabar”, 
afirmou.  As multas serão apli-
cadas da seguinte forma: R$ 
200 para fogos de classe A 
(bombinhas e traques), R$ 500 
para classe B (morteirinhos e 
serpentes voadoras), R$ 800 
para classe C (rojões e fogue-
tes) e R$ 1.250 para fogos de 
classe D (baterias e morteiros 
com tubos de ferro).

Vereadores do Rio aprovam multa de até R$ 
1.250 para quem soltar fogos de artifício

  RIO DE JANEIRO 

Na sexta-feira, 1º de 
novembro, o Hospi-
tal Municipal Ângela 

Maria Simões Menezes deu 
um importante passo na 
melhoria dos cuidados com 
seus pacientes ao inaugu-
rar a Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) IRMÃ ANA 
HUGOLINA BEZERRA. A nova 
unidade conta com 6 leitos, 
incluindo 1 de isolamento, 
tornando Casimiro uma das 
poucas cidades da Região 
dos Lagos a oferecer essa 
estrutura.
A UTI está equipada com 
camas hospitalares elétricas, 
bombas de infusão, venti-
ladores mecânicos, supor-
tes para soro e monitores 
multiparâmetros. Todos 
os profissionais da UTI são 
qualificados pela Sociedade 
de Terapia Intensiva, con-
forme exigido pelo Estado, 
e os plantonistas possuem 

formação específica na área.
Com a abertura da nova 
unidade, o Hospital poderá 
realizar cirurgias de maior 
complexidade, que anterior-
mente exigiam autorização 
do Estado para serem feitas 
em outros municípios. Agora, 
os pacientes terão acesso a 
cuidados adequados no pró-
prio Hospital Municipal de 
Casimiro de Abreu.
“É uma grande alegria entre-
gar à população um ser-
viço tão importante para a 
saúde dos casimirenses. Este 
é um sonho que estamos 
realizando hoje”, afirmou o 
prefeito Ramon Gidalte. A 
inauguração contou com a 
presença do vice-prefeito 
Lelei da Marmoraria, do 
secretário de saúde Daniel 
Saint Clair de Morais e da 
diretora administrativa do 
hospital, Adriana Sinhorelli, 
entre outros profissionais.

Casimiro de Abreu 
entrega UTI no

 Hospital Municipal

CASIMIRO DE ABREU

A mulher dele, Viviane Noronha, foi um dos alvos de busca, 
e joias e carros do funkeiro foram apreendidos

Quadrilha é presa após roubar caminhão 
com fraldas geriátricas no Rio de Janeiro 

Na manhã da sexta-feira 
(1º), a polícia da 59ª 
DP (Duque de Caxias) 

prendeu em flagrante quatro 
homens suspeitos de fazer 
parte de uma quadrilha espe-
cializada em roubos de carga 
na Região Metropolitana do 
Rio de Janeiro. Os criminosos 
foram detidos logo após roubar 

um caminhão carregado com 
fraldas geriátricas na comuni-
dade da Prainha, em Duque 
de Caxias, onde também foi 
apreendido um revólver cali-
bre .38.
Após a prisão, os policiais loca-
lizaram a carga roubada em 
um depósito dentro da comu-
nidade. A operação foi um 

desdobramento da Operação 
Torniquete, que visa combater 
o roubo de cargas na região, 
sob a liderança da delegada 
Natacha Alves Oliveira. As pri-
sões são um passo importante 
para reduzir essa prática crimi-
nosa em Duque de Caxias.
Os detidos têm diversas anota-
ções criminais: Renato Viana de 

Souza possui quatro por roubo 
e quatro por violência domés-
tica, enquanto Lucas da Silva 
Andrade tem seis por roubo e 
uma por receptação. Yago Oli-
veira Mendes e Felipe Ferreira 
Pereira não tinham registros 
anteriores. Todos foram enca-
minhados ao sistema prisional, 
à disposição da Justiça.
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Em Duque de Caxias, 
um ambicioso pro-
grama de cana-
lização está em 
andamento para 
melhorar a qua-

lidade de vida dos morado-
res e combater as enchentes 
recorrentes durante o verão. 
No bairro Parque Duque, as 
obras do Canal Dois Irmãos, 
que abrangem 2,7 km, bene-
ficiarão aproximadamente 50 
mil pessoas nas comunida-
des Parque das Missões, Dois 
Irmãos, Parque Duque, Parque 
Beira Mar e Parque Boa Vista.

Além disso, os canais 
Calombé e Roncador, que 
cortam os bairros da Figueira 
e Nova Campinas, também 
estão sendo revitalizados. 
No caso do canal Calombé, 
que está em fase de constru-
ção, serão canalizados 2.592 
metros, com 525 metros já 
concluídos. A obra também 
inclui 300 metros de revesti-
mento asfáltico e urbaniza-
ção, além da instalação de 

iluminação em LED na Ave-
nida Calombé, entre a Ave-
nida Tereza Cristina e a Estrada 
Velha do Pilar. O projeto prevê 
ainda o desassoreamento de 
1.507 metros do canal.

Com apoio de recursos 
federais e estaduais, a obra 
do Canal Caboclo, com uma 
extensão total de 3.220 
metros, visa reduzir os alaga-
mentos no centro da cidade. 
A primeira fase, financiada por 
recursos federais, já foi fina-
lizada, cobrindo 960 metros, 
enquanto a segunda fase, que 
contará com 2.260 metros, 
será financiada com recursos 
estaduais. Até agora, já foram 
realizados 1.272 metros de 
canalização, beneficiando a 
região central, a Vila Ideal e o 
Parque Vila Nova.

O canal Roncador, no bairro 
Nova Campinas, está comple-
tamente concluído, com 2,1 
mil metros de canalização. Em 
breve, será iniciada a urbaniza-
ção sobre o canal, que incluirá 
campos de grama sintética, 

áreas de recreação, ciclovia e 
uma academia voltada para a 
terceira idade, visando promo-
ver lazer e qualidade de vida 
para os moradores.

O canal Rui Barbosa, loca-
lizado no Jardim Gramacho, 

possui 900 metros de exten-
são, dos quais 390 metros já 
foram canalizados. Esta obra 
é crucial para a drenagem 
da região e a mitigação dos 
alagamentos.

Entre as primeiras obras 

concluídas em Duque de 
Caxias, destaca-se o Canal 
Farias, em Saracuruna, que 
abrange mais de 1,2 mil metros 
de canalização. Com recursos 
próprios, a Prefeitura também 
construiu um grande parque 

na área, que inclui ciclovia, 
playground, academia, jar-
dins, quiosques e iluminação 
em LED, contribuindo para a 
melhoria da infraestrutura 
local e a qualidade de vida da 
população.

Programa de canalização garante
melhorias para população de Caxias

Com um investimento 
de R$ 90 milhões, o 
Governo do Estado 

está finalizando a pavimen-
tação de 161 quilômetros em 
153 ruas de quatro distritos 
de Duque de Caxias, na Bai-
xada Fluminense. As obras, 
realizadas pela Secretaria 
de Infraestrutura e Obras 
Públicas (SEIOP), têm como 
objetivo melhorar a infraes-
trutura da região e garantir 
mais segurança para os 300 
mil moradores e motoristas 
que utilizam essas vias.

A SEIOP aplicou um 

método de pavimentação 
especial, utilizando cama-
das de cinco centímetros de 
asfalto quente, que propor-
ciona maior durabilidade e 
demanda menos manutenção 
devido à sua resistência. Além 
disso, as ruas foram sinali-
zadas horizontalmente para 
orientar melhor os conduto-
res, especialmente à noite.

O secretário Uruan 
Andrade destacou a impor-
tância dessas obras para a 
mobilidade e a integração 
dos distritos, afirmando que 
essas melhorias impactarão 

positivamente a economia 
local. Moradores já perce-
bem a diferença: o comer-
ciante Rubaldino Alves 
relatou que o novo asfalto 
facilitou o acesso dos clien-
tes às lojas, resultando em 
um aumento significativo nas 
vendas.

Com 95% da pavimentação 
concluída, a SEIOP também 
investe R$ 305 milhões em 
drenagem e asfaltamento em 
todo o município, visando 
aumentar a segurança e 
minimizar alagamentos nas 
chuvas.

Em Magé, na Baixada 
Fluminense, a prefei-
tura está convocando 

a população para a campa-
nha de vacinação contra a 
influenza. A Secretaria Muni-
cipal de Saúde intensificou 
a vacinação durante dois 
finais de semana, aplicando 

mais de 1,7 mil doses. Agora, 
quem ainda não se vacinou 
pode procurar a unidade de 
saúde mais próxima.

As vacinas estão disponí-
veis diariamente em todas 
as unidades de saúde da 
família e nas unidades bási-
cas de saúde, de segunda 

a sexta-feira, das 8h às 
17h. No centro de imuniza-
ção, o atendimento ocorre 
todos os dias, de segunda a 
segunda, das 7h às 19h.

A gripe influenza é uma 
infecção viral que afeta o sis-
tema respiratório, apresen-
tando sintomas como febre, 

tosse, dor de garganta, dor 
de cabeça, coriza e mal-es-
tar. A vacina é recomendada 
para todas as pessoas a par-
tir de seis meses de idade. 
Para se vacinar, é necessário 
apresentar a caderneta de 
vacinação, o cartão do SUS 
ou o CPF.

Programa estadual de asfaltamento 
recupera mais de 150 ruas

em 4 distritos de Caxias

Prefeitura convoca população de Magé 
para vacinação contra influenza

CAXIAS

Em Belford Roxo, na 
Baixada Fluminense, foi 
inaugurada mais uma 

creche pública na rede muni-
cipal de ensino. De acordo com 
a prefeitura, a nova unidade 
pode atender até 200 crianças 
de três a cinco anos. A creche 
dispõe de quatro salas de aula, 
um pátio interno, um play-
ground e outras instalações.

Localizada no bairro do 
Wona, a creche recebeu o 
nome de Iza Peixoto Gonçalves, 
uma das primeiras moradoras 
da região e missionária conhe-
cida por seu trabalho de ajuda 
e solidariedade com a comu-
nidade. Dona Iza faleceu em 
2022, aos 101 anos.

Além da nova creche, o 
município conta com outras 
unidades que atendem 
crianças na Educação Infantil 
e nas séries iniciais do Ensino 
Fundamental, reforçando o 
compromisso da cidade com a 
educação.

A Câmara de Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense, aprovou a 
criação do Centro de Educação 
de Jovens e Adultos à Distância, 
para atender estudantes a 
partir de 15 anos que não 
concluíram os ensinos funda-
mental e médio. A Secretaria 
Municipal de Educação será 
responsável pela implemen-
tação e polos locais, seguindo 
a Lei de Diretrizes e Bases 
da Educação. Além disso, 
a Câmara aprovou a reno-
meação do camelódromo para 
Camelódromo Sílvio Santos, 
em homenagem ao comuni-
cador que iniciou sua trajetória 
como ambulante e faleceu em 
agosto deste ano.

BELFORD ROXO

NOVA IGUAÇU

Novas creches 
entram em

funcionamento 
em Belford 

Roxo

Nova Iguaçu vai 
ganhar centro 

de educação de 
jovens e adultos

A Defesa Civil e a Assis-
tência Social realizaram 
uma ação preventiva no 

bairro da Coreia, em Mesquita, 
com o objetivo de informar os 
moradores sobre cuidados e 
medidas relacionadas a desas-
tres naturais. Durante a ativi-
dade, a população foi alertada 
sobre os riscos de deslizamen-
tos, inundações e alagamen-
tos, recebendo orientações 
sobre como agir em situações 
de emergência.

Para se cadastrar no Sistema 
de Alerta de Desastres e rece-
ber notificações da Defesa 
Civil, os moradores podem 
enviar uma mensagem via 
WhatsApp para (21) 97299-
3223 ou se inscrever no serviço 

de SMS pelo número 40199. 
"É crucial que a população 

esteja bem informada e saiba 
como agir em situações de 
risco. O cadastramento no Sis-
tema de Alerta de Desastres é 
fundamental para que possa-
mos disseminar nossos avisos 
de maneira eficaz, especial-
mente para aqueles em áreas 
mais vulneráveis. O contato 
direto entre a Defesa Civil e a 
comunidade é essencial para 
garantir a segurança de todos", 
ressaltou Marlon Araújo, dire-
tor da Defesa Civil. 

Além das orientações, foram 
distribuídos folhetos com 
informações sobre os servi-
ços da Defesa Civil e formas 
de contato.

Mesquita promove ação 
preventiva para possíveis 

calamidades naturais

MESQUITA
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Castro apresenta propostas para 
fortalecer a segurança pública do RJ 

O governador 
Cláudio Cas-
tro apre-
sentou, na 
quinta-feira 

(31/10), ao presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva, propostas 
do Estado do Rio de Janeiro 
para o fortalecimento da 
segurança pública. Durante 
uma reunião no Palácio do 
Planalto, Castro reiterou suas 
demandas, que incluem o 
endurecimento da legisla-
ção penal para combater o 
crime organizado, a autono-
mia dos estados para legislar 
sobre segurança, o controle 
das fronteiras e mudanças 
na Lei de Responsabilidade 
Fiscal (LRF).

O encontro contou com a 
presença de outros gover-
nadores e teve como obje-
tivo discutir a Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
da Segurança Pública. Essa 
reunião seguiu um apelo 
público de Cláudio Castro, 
solicitando a atenção do 
presidente para as neces-
sidades dos estados rela-
cionadas à segurança.

Castro destacou a urgên-
cia de alterações na LRF, 
que atualmente limita os 
gastos com pessoal na área 
de segurança. Ele apontou 
que, para reforçar o efetivo 
das forças de segurança do 
Rio, é necessário aumentar os 
investimentos. O governador 
revelou que há um déficit de 
cerca de 17 mil policiais na 
Polícia Militar, 4 mil na Polí-
cia Civil e mais de 10 mil no 
Corpo de Bombeiros.

Entre as propostas, a auto-
nomia dos estados para legis-
lar sobre segurança foi bem 
recebida por outros gover-
nadores. Castro comparou 
a situação do Brasil à dos 
Estados Unidos, onde cada 
estado tem liberdade para 
criar sua legislação penal, 
considerando as peculiari-
dades regionais. Ele argu-
mentou que essa autonomia 
é essencial para combater o 
crime organizado de forma 
eficaz.

Durante a reunião, Castro 
também criticou a Arguição 
de Descumprimento de Pre-
ceito Fundamental (ADPF) 

635, que limita as ativida-
des policiais em comunida-
des, ressaltando que essas 
restrições contribuíram 
para o fortalecimento das 

organizações criminosas e 
um aumento significativo nas 
disputas territoriais nos últi-
mos anos.

Além disso, o governador 

enfatizou a importância do 
controle das fronteiras para 
coibir a entrada de armas e 
drogas no Brasil. Ele citou que 
90% das armas apreendidas 

pelas polícias brasileiras são 
fabricadas nos Estados Uni-
dos e contrabandeadas por 
países vizinhos. Castro pediu 
uma ação diplomática mais 
rigorosa para enfrentar essa 
questão, pois as armas estão 
causando mortes no Brasil.

A mudança na legislação 
penal também foi um ponto 
de destaque. Castro defen-
deu o fim da progressão de 
pena para criminosos que 
utilizam armas de guerra e 
a tipificação de crimes rela-
cionados a milícias em servi-
ços públicos. Ele argumentou 
que as penas atuais são insu-
ficientes e que o endureci-
mento das leis é fundamental 
para desencorajar a crimina-
lidade. Outras reivindicações 
incluem a autorização para 
que as forças estaduais inter-
venham em rodovias federais 
e a criação de um banco de 
dados nacional sobre pre-
sos e fugitivos. Castro tam-
bém pediu a implementa-
ção de uma linha de crédito 
no BNDES para aquisição de 
equipamentos de segurança 
e tecnologia para as polícias.

O Governo do Rio 
de Janeiro inicia, 
nesta sexta-feira, 1º 

de novembro, as atividades 
do Mês Estadual da Mulher 
Empreendedora com uma 
cerimônia programada para 
às 11h, no Palácio Guana-
bara. Durante o evento, será 
apresentado o resultado da 
pesquisa inédita “Empreen-
dedoras RJ”, que oferece um 
panorama detalhado das 
mulheres que possuem seus 
próprios negócios no estado.

Ao longo do mês de 
novembro, a Secretaria da 
Mulher realizará uma série 
de eventos e atividades em 

municípios de todas as regiões 
do estado, com o objetivo de 
valorizar e apoiar o empreen-
dedorismo feminino. Essas 
iniciativas visam proporcionar 
visibilidade às empreende-
doras e estimular o desenvol-
vimento de seus negócios.

O Mês Estadual da Mulher 
Empreendedora repre-
senta um importante passo 
na promoção da igualdade 
de gênero no ambiente de 
negócios, destacando a rele-
vância das mulheres como 
motor de crescimento econô-
mico. Além disso, a pesquisa 
“Empreendedoras RJ” tem 
o intuito de compreender 

melhor os desafios e as opor-
tunidades enfrentados por 
essas mulheres, contribuindo 
para a formulação de políticas 
públicas mais eficazes.

A cerimônia de lançamento 
ocorrerá no Palácio Guana-
bara, situado na Rua Pinheiro 
Machado, s/n°, em Laran-
jeiras. O evento contará com 
a presença de autoridades e 
representantes de instituições 
que apoiam o empreendedo-
rismo feminino, reforçando o 
compromisso do governo em 
fomentar um ambiente mais 
inclusivo e equitativo para as 
mulheres empreendedoras 
no Rio de Janeiro.

A Prefeitura de Niterói 
realizará uma lici-
tação para a aqui-

sição de 30 ônibus elétricos, 
que serão integrados à 
frota da cidade. A compra 
será financiada pela Caixa 
Econômica Federal (CEF) 
por meio do Programa de 
Aceleração do Crescimento 
(PAC) Mobilidade. A licitação 
está marcada para o dia 13 
de novembro, utilizando o 
sistema de pregão eletrônico. 
A empresa que oferecer os 
menores preços será a vence-
dora. O edital já foi publicado 
no Diário Oficial do Muni-
cípio.

A Prefeitura já executou 
testes operacionais com 
ônibus elétricos, que foram 
utilizados pelos dois consór-
cios rodoviários da cidade 
para avaliar seu desem-
penho no dia a dia. O prefeito 
Axel Grael enfatizou que a 
inclusão desses veículos no 
transporte público contri-
buirá para a redução da 
emissão de gases do efeito 
estufa. “Os ônibus elétricos 
são uma solução mais susten-
tável que os ônibus a diesel, 
com zero emissão de gases 
na atmosfera”, afirmou.

O secretário de Urba-
nismo e Mobilidade, Renato 
Barandier, que coordena a 
aquisição, esclareceu que 
os novos ônibus não substi-
tuirão os veículos atualmente 
em uso, mas sim ampliarão a 
frota existente. Cada ônibus 
elétrico poderá evitar a 
emissão de 115 toneladas de 
gases por ano, o que corres-
ponde ao plantio de 800 
árvores. A meta da Prefeitura 
é ter 10% da frota com ônibus 
elétricos.

94% das empresas 
do Rio aceitam 

pagamentos via Pix

RIO DE JANEIRO 

A partir de sexta-feira, 1º 
de novembro, o Pix imple-
mentará novas regras para 

aumentar a segurança do seu uso. 
Atualmente, 94% dos empreen-
dedores do estado do Rio de 
Janeiro aceitam essa ferramenta 
de pagamento. Entretanto, uma 
pesquisa do Sebrae revela que 
os principais motivos para a não 
utilização do Pix incluem receios 
de fraudes, falta de ativação da 
chave e ausência de conta ban-
cária. Marcos Mendes, coorde-
nador de Capitalização e Serviços 
Financeiros, afirma que as novas 
normas visam garantir maior 
segurança nas transferências 
bancárias. Com as novas barrei-
ras, o acesso aos dados dos usuá-
rios será mais difícil, tornando o 

sistema mais seguro.
Metade dos empreende-

dores no Rio relatam que o 
pagamento via Pix representa 
até 50% do faturamento de 
suas empresas. Outros 44% 
afirmam que esse valor pode 
ultrapassar 50% da receita. 
Apenas 6% dos entrevistados 
não têm certeza do percentual 
recebido por meio da ferra-
menta. A maioria (65%) dos 
pagamentos via Pix é rece-
bida na conta PJ da empresa, 
enquanto 29% vão para a 
conta pessoal do dono ou 
sócio, 2% são direcionados 
à conta de outra pessoa, e 
4% utilizam outras formas de 
recebimento. As novas regras 
estipulam que, para disposi-
tivos recém-cadastrados, o 
limite por transação será de 
R$ 200, e para celulares ou 
computadores não cadastra-
dos, o limite diário será de R$ 
1.000. Para movimentações 
maiores, é necessário cadas-
trar os aparelhos. As institui-
ções financeiras devem adotar 
medidas de gerenciamento 
de risco e enviar informativos 
sobre segurança aos clientes, 
verificando a cada seis meses 
o histórico de fraudes na base 
do Banco Central.

NITERÓI Governo do Rio lança pesquisa 
inédita no Mês Estadual da 

Mulher Empreendedora

Niterói vai 
fazer licitação 
para a compra 
de 30 ônibus 

elétricos

Abertura do evento "Conexão Praia" leva esporte, cultura 
e sustentabilidade para a praia de Ipanema

A partir de quinta-feira (31/10), 
a Zona Sul do Rio de Janeiro 
ganhou um novo espaço 

para moradores e turistas que 
buscam esporte, lazer e diversão. 
O evento "Conexão Praia" é uma ini-
ciativa do Governo do Estado, atra-
vés da Lei de Incentivo ao Esporte 
e patrocinada pela Light, que une 

visitantes às ações sociais do G20, 
promovendo a prática esportiva 
e a sustentabilidade ao som de 
boa música. A abertura contou 
com a presença da ex-ginasta 
Daniele Hypólito e do ex-lutador 
de MMA Rogério Minotouro. Nas 
areias do posto 8 de Ipanema, os 
participantes desfrutaram de uma 

aula de vôlei de praia com a pro-
fessora Taís Perucci e participaram 
de oficinas de reciclagem e treinos 
funcionais, tudo ao ritmo de um 
DJ, criando a atmosfera perfeita 
para o pôr do sol carioca. Até 17/11, 
o evento oferecerá uma progra-
mação diversificada, com aulas de 
beach tennis, altinha, vôlei de praia, 

futevôlei, defesa pessoal e bate-pa-
pos com medalhistas olímpicos. 
Haverá também aulas de yoga, 
shiatsu e atividades ambientais. 
A fotógrafa Miriam Ramalho, 
de 60 anos, elogiou a iniciativa: 
"Achei a programação fantás-
tica, especialmente pela ligação 
com as pautas sociais do G20." 

O Conexão Praia ainda contará 
com atrações culturais, como 
shows e "Clean Ups" nas praias, 
reafirmando o compromisso do 
Governo do Estado em integrar 
esporte e cultura no evento do 
G20. Para se inscrever e confe-
rir a programação, acesse www.
conexaopraiarj.com.br.
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O Estado do Rio 
de Janeiro 
r e g i s t r o u 
u m  s a l d o 
positivo de 

19.740 novos empregos 
com carteira assinada em 
setembro, de acordo com 
os dados divulgados pelo 
Novo Caged nesta quarta-
-feira, 30, pelo Ministério 
do Trabalho e Emprego. Esse 
número representa uma 
contribuição significativa 
para o aumento do estoque 
de empregos formais no Bra-
sil, que já acumula mais de 
1,98 milhão de novas vagas 
entre janeiro e setembro de 
2024.
Em Macaé, o desempenho 
foi particularmente notável, 

com a criação de 1.448 
novos postos de trabalho 
em setembro, destacando a 
cidade entre os municípios 
que mais geraram empregos 
no estado. Apenas a capi-
tal, Rio de Janeiro, superou 
esses números, com 11.833 
novas vagas. O crescimento 
de Macaé reforça sua rele-
vância para a economia 
fluminense, especialmente 
no setor de serviços, que 
se destaca na região devido 
à presença da indústria do 
petróleo. Além disso, quatro 
dos cinco principais seto-
res econômicos do estado 
apresentaram crescimento 
em setembro. O setor de 
Serviços liderou a criação 
de vagas, com 11.908 novos 

postos, seguido pelo Comér-
cio (4.177), Indústria (2.695) 
e Construção (1.395). A Agro-
pecuária foi a única área a 
registrar saldo negativo, 
com a perda de 435 postos 
de trabalho. Esses resulta-
dos refletem a recuperação 
da economia fluminense e o 
fortalecimento de setores 
estratégicos, especialmente 
em cidades como Macaé, 
que têm forte vocação 
para atividades industriais 
e serviços especializados. 
A performance positiva do 
Rio de Janeiro, em especial 
em municípios como Macaé, 
também contribuiu para o 
saldo nacional, que já supera 
o total registrado em todo o 
ano de 2023. Nos primeiros 

nove meses de 2024, foram 
criados mais de 1,98 milhão 
de empregos formais no Bra-
sil, superando os 1,45 milhão 
gerados ao longo de 2023.
Com seu potencial em 
áreas estratégicas, Macaé 
se destaca como um pilar 
para a recuperação e for-
talecimento do mercado 
de trabalho no estado. Sua 
contribuição para os núme-
ros de setembro sublinha 
a importância da cidade 
no cenário econômico flu-
minense. À medida que o 
setor de Serviços expande 
e outros setores se recupe-
ram, Macaé deve continuar 
a desempenhar um papel 
crucial na geração de empre-
gos no Rio de Janeiro.

Macaé gera mais de 1,4 mil empregos 
e supera 90 cidades do Estado

A Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inova-
ção de Mangaratiba 

está participando da Semana 
da Inovação, que acontece 
na Escola Nacional de Admi-
nistração Pública (ENAP), em 
Brasília. Desde 29 de outu-
bro, o evento reúne gesto-
res e especialistas de todo 
o Brasil para discutir novas 
maneiras de atender ao cida-
dão por meio da inovação no 
serviço público.
Vinícius Peres, Diretor de 
Infraestrutura da SMCTI, 
ressaltou a importância da 
Semana da Inovação: “Esse 
evento é uma oportunidade 
valiosa para trocarmos expe-
riências e conhecermos as 

melhores práticas em gestão 
pública. Também estamos 
apresentando nossos proje-
tos que promovem o desen-
volvimento tecnológico e a 
transformação digital em 
Mangaratiba. Com o apoio 
do SEBRAE-RJ, da Secretaria 
de Transformação Digital do 
Estado do Rio de Janeiro e do 
Ministério da Gestão e Ino-
vação em Serviços Públicos, 
temos avançado significati-
vamente nesse setor.”
Durante o evento, Manga-
ratiba firmou parcerias e 
acordos de cooperação com 
os setores de inovação do 
Estado do Rio de Janeiro e 
do Governo Federal. O muni-
cípio também participou do 

painel “Um Governo Digi-
tal para Todos, Fazendo a 
Diferença em Estados e 
Municípios.”
Juliana Lohmann, Coordena-
dora de Inovação em Gover-
nos e Articulação Institucio-
nal do SEBRAE-RJ, destacou 
as iniciativas de Mangara-
tiba: “Estamos trabalhando 
em parceria com o municí-
pio há meses. É gratificante 
vê-lo se desenvolvendo na 
área de inovação, imple-
mentando políticas públi-
cas e soluções digitais que 
melhoram a qualidade dos 
serviços, beneficiando tanto 
o poder público quanto a 
população e as micro e 
pequenas empresas.”

Os candidatos que pres-
tarão o Exame Nacional 
do Ensino Médio (Enem) 

deste ano contarão com trans-
porte gratuito para os locais de 
prova em quatro cidades do Sul do 
Rio: Mendes, Paracambi, Quatis e 
Volta Redonda. O exame ocorrerá 
nos próximos dois domingos, 3 e 10 
de novembro, com 4,3 milhões de 

candidatos inscritos em todo o Bra-
sil. Na região, as provas serão apli-
cadas em Angra dos Reis, Barra do 
Piraí, Barra Mansa, Miguel Pereira, 
Paracambi, Paraíba do Sul, Paraty, 
Resende, Três Rios, Valença, Vas-
souras e Volta Redonda. O g1 fez 
um levantamento com as 24 pre-
feituras da área de cobertura da TV 
Rio Sul sobre a oferta de transporte 

público nos dias do Enem.
TRANSPORTE GRATUITO:
Mendes: Os inscritos que dese-

jam transporte gratuito para Vas-
souras, onde ocorrerão as provas, 
devem preencher um formulário. 
As vagas são limitadas. O embar-
que será em frente à Igreja Matriz, 
na Rua Capitão Francisco Cabral, nº 
150, com saída programada para 

às 11h30 e retorno às 20h na Ave-
nida Otávio Gomes, nº 11, próximo 
ao Bramil. Paracambi: A cidade já 
possui tarifa zero no transporte 
público, e os horários dos domin-
gos serão os mesmos dos dias 
de semana. Quatis: A prefeitura 
disponibilizará transporte para os 
alunos do distrito de São Joaquim. 
Volta Redonda: Os estudantes 

devem comparecer ao posto do 
Sindpass no Pontual Shopping, 
levando o comprovante de inscri-
ção e o cartão VR Card. O posto 
funciona de segunda a sexta, 
das 9h às 18h30, e sábado, das 
9h às 12h30. O Sindpass credi-
tará quatro passagens no car-
tão para garantir a gratuidade 
nos dias das provas.

Mangaratiba participa da 
Semana da Inovação em Brasília

Cidades do Sul do Rio vão oferecer transporte 
gratuito para candidatos que vão fazer o Enem

  MANGARATIBA

Na quarta-feira (30), uma 
operação conjunta do 
Procon/RJ e da Secre-

taria de Estado de Defesa do 
Consumidor (Sedcon) resultou 
na apreensão de mais de duas 
toneladas de produtos falsifi-
cados em Angra dos Reis, na 
Costa Verde. Seis mercados, 
uma distribuidora e uma loja de 
conveniência de um posto de 
combustível foram fiscalizados.
Os produtos apreendidos 
incluíam carnes, lasanhas semi-
-prontas e massas para pastel 
com validade expirada, arma-
zenados de forma inadequada 
ou sem etiquetas de identifi-
cação. A fiscalização encontrou 
uma quantidade alarmante de 
caixas de sabão em pó com 
indícios de falsificação, totali-
zando mais de duas toneladas. 
Além disso, foram descar-
tados 365 quilos de alimentos 
vencidos que, em vez de serem 
descartados, estavam à venda 
nas prateleiras. As caixas de 
sabão em pó foram reco-
lhidas para análise, e amostras 
foram coletadas para perícia. 
Os alimentos impróprios para 
consumo foram descartados 
imediatamente. Todos os esta-
belecimentos envolvidos foram 
notificados sobre as irregulari-
dades encontradas.

ANGRA DOS REIS
Procon-RJ 
apreende 
mais de duas 
toneladas de 
produtos
 falsificados 
em Angra

Macaé demonstra otimismo 
em relação à nova safra 

de soja, que teve início recen-
temente. A quantidade de grãos 
plantados sugere uma colheita 
promissora, com a expecta-
tiva de que a produção atenda 
a diversas regiões do Brasil. A 
cidade está se firmando como 
um polo significativo no setor 
agrícola, aumentando sua par-
ticipação no mercado nacional 
de grãos. O cultivo da soja em 
Macaé é fruto de um planeja-
mento estratégico que visa for-
talecer a economia local e expan-
dir sua atuação no agronegócio 

brasileiro. A expectativa é que a 
próxima colheita produza grãos 
de alta qualidade, aproveitando 
o solo fértil e o clima favorável 
da região.
Esse investimento agrícola diver-
sifica a economia de Macaé, que 
historicamente é conhecida pela 
indústria do petróleo, e posi-
ciona o município como um 
importante player no mercado 
de grãos. Com o êxito desta 
nova fase de plantio, a cidade 
almeja aumentar ainda mais a 
distribuição da soja em todo o 
Brasil, consolidando-se como um 
fornecedor relevante no setor.

Macaé investe em 
plantação de soja e aposta 
em safra promissora

MACAÉ 

Macaé se destaca na geração de empregos no Rio de Janeiro, refletindo a 
recuperação econômica e a força dos setores de serviços e industrial na região
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STF retira livros de circulação por conteúdos 
homofóbicos e termos controversos

O ministro do 
S u p r e m o 
T r i b u n a l 
F e d e r a l 
(STF), Flávio 
Dino, deter-

minou na sexta-feira (01), a 
retirada de quatro obras jurí-
dicas que abordavam con-
teúdos discriminatórios con-
tra mulheres e a população 
LGBTQIA+ na sexta-feira (01).

Na decisão, o magistrado 
determina ainda uma multa 
de R$150 mil aos autores por 
danos morais coletivos.

As obras em questão são 
esses: Curso Avançado de 
Biodireito, Teoria e Prática 
do Direito Penal, Curso Avan-
çado de Direito do Consu-
midor e Manual de Prática 
Trabalhista.

“Prática doentia”
Entre alguns dos trechos 

citados pelo ministro na deci-
são, está a caracterização 
da causa gay como “prática 
doentia”.

“Assim como a onda ver-
melha do nazismo, essa onda 
arco-íris que quer adicionar 
outras cores a este uni-
verso maléfico da podridrão 

humana seja enfrentada, 
sendo que a AIDS “somente 
existe pela prática doentia 
do homossexualismo, bisse-
xualismo e entre os heteros-
sexuais”, diz o livro.

“Anomalia Sexual”
Uma outra parte extraída 

de uma das obras caracte-
riza o homossexualismo com 

“anomalia sexual”.
“Este tipo de anomalia 

sexual (homossexualismo) 
não pode mais ser ampa-
rado por leis governamen-
tais, como forma de erradicar 
a contaminação pelo vírus do 
HIV”, consta na publicação

“Sociedade corre o risco de 
deixar de existir”

Um outro corte do texto 
diz que, a partir do homosse-
xualismo, a “sociedade corre 
o risco de deixar de existir”.

“Assim, ao influenciar as 
crianças a serem homos-
sexuais, a sociedade corre 
o risco de deixar de existir, 
pois além da não procriação, 
ocorrerá um homocídio, isto 

é, milhares de homossexuais 
morrerão pela contaminação 
com a AIDS e ainda existe o 
risco social que os bissexuais 
passem a doença para hete-
rossexuais, e, assim, dizime 
toda a espécie humana da 
face da Terra”, escreve o 
autor.

“Demissão por orientação 

sexual”
Um dos trechos defende 

ainda que empresas possam 
demitir funcionários que 
forem “afeminados”.

“O chefe poderá demitir 
esses funcionários afemi-
nados por justa causa, por 
não colaborar com a ordem 
imposta na empresa. O 
serviço não deve ser um 
ambiente que transforme 
os funcionários em partidá-
rios de uma causa maléfica 
(causa gay)”, relata o autor 
na referida obra.

De acordo com Flávio 
Dino, as publicações impe-
dem “o exercício legítimo 
dos direitos à liberdade de 
expressão e de livre mani-
festação do pensamento, 
configurando tratamento 
degradante, capaz de aba-
lar a honra e a imagem de 
grupos minoritários”.

Todos são dos autores 
Luciano Dalvi e Fernando 
Dalvi. A CNN entrou em 
contato com a defesa dos 
autores e aguarda uma 
manifestação.

*Com informações de 
Gabriela Boechat 

Na próxima terça-feira, dia 
5 de novembro, a sede 
do Ministério Público 

Federal no Rio de Janeiro será 
palco da Conferência Interna-
cional Diálogos Brasil-China: 
novos desafios do sistema de 
justiça. O evento, que celebra 
os 50 anos da retomada das 
relações diplomáticas entre os 
dois países, reúne especialistas 
brasileiros e chineses. O obje-
tivo é compreender melhor as 
interações entre os sistemas 
jurídicos de Brasil e China, em 
um momento de celebração 
diplomática e troca de conhe-
cimentos jurídicos. A entrada é 
gratuita e não requer inscrição 
prévia, sendo recomendada 
a chegada antecipada para 
garantir um lugar no auditório.

Um dos palestrantes é o advo-
gado Ronaldo Cramer, professor 
do Mestrado Profissional em 
Direito Civil Contemporâneo 
da PUC-Rio, convidado para 
abordar o tema “Precedentes 
judiciais e a força vinculante da 
jurisprudência”. Cramer estará 
ao lado de Weiping Zhang, 
professor da Yan Tai Univer-
sity, e Mayana Macedo, procu-
radora do Trabalho. A palestra, 
marcada para às 15h30, integra 
um dos painéis binacionais que 
discute como os sistemas jurí-
dicos de Brasil e China podem 
ter mais em comum do que se 
imagina.

“Estamos vivendo um 
momento de amadurecimento 
no uso dos precedentes judiciais. 
A aplicação correta dos prece-
dentes vincula os julgadores, 
promovendo um ambiente jurí-
dico mais estável e previsível, o 
que é essencial para o desen-
volvimento da justiça no Brasil”, 
destaca Cramer.

A Secretaria Municipal de 
Saúde realizou, em 30 
de setembro, a Pres-

tação de Contas dos recursos 
financeiros movimentados de 
1º de maio a 30 de agosto de 
2024. O relatório destacou as 
transferências recebidas dos 

governos Estadual, Federal 
e do próprio Município, 
conforme a legislação exige. 
Na ocasião, foram apre-
sentados detalhes sobre os 
repasses financeiros feitos 
pela Secretaria ao Hospital São 
Vicente de Paulo, em Bom Jesus 

do Itabapoana-RJ, desde 1º de 
janeiro de 2024. A avaliação 
dos Conselheiros Municipais 
de Saúde sobre esses repasses 
foi positiva, reconhecendo a 
importância do suporte finan-
ceiro para a melhoria dos 
serviços de saúde na região.

RIO DE JANEIRO
Professor 

da PUC-Rio 
participa de 

painel na 
Conferência 

Internacional 
Brasil-China

Armados, apoiadores de Evo 
Morales ocupam quartel e mantém 
20 militares reféns na Bolívia

Assassinos de Marielle,
Ronnie Lessa e Élcio Queiroz

são condenados pelo
Tribunal do Júri

INTERNACIONAL

Apoiadores do ex-pre-
sidente boliviano 
Evo Morales ocupa-

ram um quartel militar na 
sexta-feira (1º) e detiveram 
aproximadamente 20 mili-
tares na região cocaleira de 
Chapare, próxima a Cocha-
bamba. Os grupos pró-Mo-
rales organizam manifesta-
ções na região, um bastião 
do ex-presidente, há quase 
três semanas.

Em comunicado, as For-
ças Armadas pediram que 
“aqueles envolvidos em atos 
criminosos contra direitos 
fundamentais, humanos, a 
segurança e a liberdade do 
povo” deixem o quartel “de 
forma imediata e pacífica.” 

A ação dos apoiadores de 
Morales parece ser uma res-
posta à recente operação 
policial e militar contra blo-
queios rodoviários liderados 
pelo ex-presidente, também 
chefe dos plantadores de 
coca na região.

Ainda segundo as Forças 
Armadas, "grupos arma-
dos irregulares" invadiram 
a unidade, retendo "pes-
soal militar, armamento e 
munição." Uma fonte do 
Ministério da Defesa rela-
tou à AFP que cerca de 20 
militares, entre oficiais e sol-
dados, foram detidos pelos 
manifestantes.

A situação segue em 
atualização.

O 4º Tribunal do Júri do 
Rio condenou os ex-poli-
ciais Ronnie Lessa e Élcio 
Queiroz pelo assassinato da 
vereadora Marielle Franco 
e do motorista Anderson 
Gomes, em 2018. Lessa, 
que atirou, recebeu pena 
de 78 anos e 9 meses; 
Queiroz, motorista do 
crime, 59 anos e 8 meses. 

Ambos fizeram delação 
premiada que pode redu-
zir as penas para 18 e 12 
anos, respectivamente. A 
Justiça determinou inde-
nização de R$ 706 mil às 
famílias. A sentença, que 
comoveu o país, teve forte 
repercussão e foi recebida 
com emoção pelas famílias 
das vítimas.

Na Zona Oeste do Rio, 
uma jovem de 19 anos 
sofreu um acidente 

ao ser arremessada de um 
ônibus em movimento na 
quinta-feira (31), no bairro 
Gardênia Azul. Larissa 
Nunes Mendes, passageira 
da linha 600 (Sans Pena-Ta-
quara), da Viação Redentor, 
estava apoiada na porta 
de acesso para deficientes, 
que se abriu durante uma 
curva no cruzamento da 
Avenida Ayrton Senna com 

a Avenida Tenente Coronel 
Muniz de Aragão, próximo à 
estação Arroio Fundo. 

Com a queda, Larissa 
sofreu ferimentos no rosto, 
nos braços e nas mãos. 
Ela foi atendida e está se 
recuperando em casa, 
porém, segundo fami-
liares, o acidente pode 
comprometer sua parti-
cipação no Enem, que 
começa no domingo (3). 
Beatriz de Andrade Silva 
Gomes, parente da jovem, 

expressou indignação em 
vídeo divulgado pelo “Bom 
Dia Rio”, afirmando que a 
empresa não prestou assis-
tência. “Ela não recebeu 
nenhuma ajuda, nem uma 
ligação para saber como 
estava. Ela estava se prepa-
rando para o Enem, mas 
não poderá fazer a prova”, 
lamentou.

Em nota, a Rio Ônibus 
informou que o caso está 
sob análise do Departa-
mento Jurídico da empresa.

Passageira é arremessada de 
ônibus em movimento na Zona Oeste

Italva: Secretaria de Saúde apresenta
Prestação de Contas do Convênio com

Hospital São Vicente de Paulo
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O presidente da 
Câmara Munici-
pal de Cabo Frio, 
Miguel Alencar 

(União), utilizou a tribuna na 
sessão legislativa da quinta-
-feira (31) para propor a aber-
tura de uma CPI destinada a 
investigar pagamentos reali-
zados pela prefeitura a fun-
cionários “não identificados” 
nos últimos seis meses, tota-
lizando R$ 56 milhões. 

“Esses pagamentos somam 
R$ 10 milhões mensais a 
indivíduos sem qualquer 
informação sobre suas ativi-
dades, possivelmente rece-
bendo salários exorbitantes 
que podem variar entre R$ 
20 mil e R$ 100 mil”, afirmou 
Miguel durante a sessão. 

Ele, que também é vice-pre-
feito eleito, enfatizou que 
essa situação tem contribuído 
para o inchaço da folha de 

pagamento e para o aumento 
da dívida municipal, que já 
ultrapassa R$ 1 bilhão. “É uma 
farra sem fim”, destacou, res-
saltando a gravidade da situa-
ção financeira do município. 

Miguel Alencar acredita que a 
investigação poderá esclarecer 
a destinação desses recursos e 
garantir maior transparência na 
gestão pública. O pedido de CPI 
visa responsabilizar aqueles que 
estão envolvidos em possíveis 

irregularidades e assegurar que 
os recursos públicos sejam uti-
lizados de maneira correta e 
eficiente. O cenário financeiro 
de Cabo Frio exige atenção e 
medidas rigorosas para res-
taurar a confiança da popu-
lação na administração muni-
cipal. A proposta de CPI será 
discutida em futuras sessões 
da Câmara, onde os vereado-
res poderão avaliar a situação 
e decidir os próximos passos.

Câmara propõe CPI para 
investigar R$ 56 milhões a 

funcionários desconhecidos

INEA visita Lagoas da Usina 
e Geribá para viabilizar 

o Projeto Limpa Rio

Na quinta-feira (24), os 
secretários de Sanea-
mento e Drenagem, 

Aziel Vieira; Ambiente e Urba-
nismo, Evanildo Nascimento; 
Obras e Projetos, Lucas Lima; 
e Serviços Públicos, Marcelo 
Luiz Junior, receberam técni-
cos do Instituto Estadual do 
Ambiente (INEA). O objetivo 
da visita foi incluir as lagoas da 
Usina e de Geribá no Projeto 
Limpa Rio, uma iniciativa do 
governo do Estado.

Esse projeto visa mitigar inun-
dações causadas pelo trans-
bordamento de corpos hídri-
cos, especialmente durante o 
período chuvoso, melhorando 
assim a qualidade de vida dos 
moradores da região. Búzios 
já participa do Projeto Limpa 
Rio, que, em parceria com a 
Prefeitura, através da Secretaria 
de Saneamento e Drenagem, 
já implementou drenagem e 

abertura de valas em várias 
áreas, incluindo José Gonçal-
ves e Rasa.

Aziel Vieira destacou a impor-
tância da avaliação dos técni-
cos nas lagoas, mencionando 
a necessidade de aprofundar 
o espelho d’água em até 60 
cm e retirar 30% da vegetação 
aquática. “Nosso objetivo é evi-
tar alagamentos nas chuvas de 
verão, que afetam a região e as 
praias”, explicou.

Evanildo Nascimento tam-
bém ressaltou a relevân-
cia da inclusão das lagoas 
no projeto. “O aprofunda-
mento e a retirada de sedi-
mentos são essenciais para 
lidar com as grandes chuvas, 
além de preservar a fauna e 
flora locais”, afirmou. A par-
ceria com o Estado promete 
grandes ganhos ambientais 
e uma melhor estrutura para 
enfrentar as chuvas.

 BÚZIOS 

Etapa Estadual de 
Bodyboard acontece no 

dia 2 de novembro

Neste sábado (2), a 
Praia de Tucuns será 
o palco da etapa 

estadual de bodyboard, 
reunindo aproximadamente 
120 atletas de diversas loca-
lidades. Competidores de 
todo o estado do Rio de 
Janeiro, além de represen-
tantes de São Paulo, Espí-
rito Santo e Ceará, estarão 
presentes. A competição não 
só definirá o campeão esta-
dual, mas também terá um 
alcance nacional, atraindo 
a atenção de entusiastas do 
esporte em todo o Brasil.

As principais catego-
rias profissionais estarão 
em disputa, com destaque 

para a participação de Maíra 
Viana, atual campeã mundial, 
e Gugu Barcellos, campeão 
brasileiro. As atividades 
começam às 8h30 e se esten-
derão até as 16h, prometendo 
um dia repleto de compe-
tições emocionantes. Este 
evento visa fortalecer a cena 
do bodyboard no estado e 
proporcionar um espetáculo 
vibrante para fãs e turistas 
que visitam a região.

A realização do evento 
conta com o apoio da Prefei-
tura de Búzios, por meio da 
Secretaria de Pesca, Agricul-
tura e Esportes Náuticos, que 
contribui para a promoção e 
valorização do esporte local.

BÚZIOS 

Região dos Lagos 
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A Polícia Federal 
(PF) indiciou 
20 pessoas 
por crimes 
relacionados à 
exploração de 

sal-gema pela petroquímica 
Braskem em Maceió. O inqué-
rito, segundo comunicado da 
PF desta sexta-feira (1º), foi 
encaminhado à 2ª Vara Fede-
ral de Alagoas, que tomará as 
devidas providências. A extra-
ção de sal-gema na capital ala-
goana ocorreu por mais de 40 
anos, encerrando-se em 2019, 
após o solo ceder em cinco 
bairros, resultando no colapso 
de uma das minas e afetando 
cerca de 60 mil pessoas.

Os nomes dos indiciados 
não foram revelados, pois 
o caso está sob segredo de 
justiça, conforme nota da PF 
à Agência Brasil. Se o inqué-
rito for aceito pela Justiça, os 
indiciados poderão responder 
por crimes como exploração 
indevida de matéria-prima 

da União, danos qualificados 
ao patrimônio público, dete-
rioração de bens, e crimes 
ambientais com agravantes 
por omissão de informações 
e apresentação de dados fal-
sos. As penalidades incluem 
reclusão e multas.

O Movimento Unificado de 
Vítimas da Braskem (MUVB) 
estima que 60 mil pessoas e 
15 mil imóveis foram afeta-
dos pelo afundamento do solo, 
que levou ao desaparecimento 
dos bairros de Pinheiro, Bebe-
douro, Mutange, Bom Parto 
e parte do Farol. Além desses 
bairros, as comunidades de 
Flexais, Quebradas, Marquês 
de Abrantes e a Rua Santa 
Luzia também sofreram con-
sequências. Em dezembro de 
2023, uma das 35 minas da 
Braskem colapsou sob a Lagoa 
Mundaú, no Mutange.

Em setembro, moradores 
protestaram durante a reunião 
dos ministros da Economia do 
G20 em Maceió, buscando 

atenção para a necessidade 
de reparação ambiental pelos 
danos da exploração da Bras-
kem. Em julho, um tribunal na 
Holanda condenou a empresa 
a indenizar nove vítimas do 
afundamento em Maceió, 
embora sem fixar valores. A 
Braskem pode recorrer da 
decisão, que poderá influen-
ciar outros processos.

Também em julho, a Comis-
são Interamericana de Direitos 
Humanos (CIDH), vinculada à 
Organização dos Estados Ame-
ricanos (OEA), realizou uma 
audiência onde vítimas de tra-
gédias como o rompimento 
de barragens em Mariana e 
Brumadinho, o incêndio da 
Boate Kiss, e o afundamento 
em Maceió exigiram maior 
responsabilização judicial e 
legislativa.

A advogada Tâmara Biolo 
Soares, representante das víti-
mas, apelou à comissão para 
que instasse o Estado bra-
sileiro a retomar ou reabrir 

processos penais e adminis-
trativos relacionados às tra-
gédias. Ela pediu ainda que 
sejam criados mecanismos de 

fiscalização e controle social 
sobre as atividades do Minis-
tério Público e outros órgãos 
responsáveis, além de sugerir 

uma legislação específica para 
tragédias coletivas, incluindo 
dispositivos para prevenção e 
responsabilização.

Afundamento do solo em Maceió: 
PF indicia 20 pessoas por crimes

O Ministério das Rela-
ções Exteriores 
declarou na sexta-

-feira (1º) que foi surpreen-
dido pelo "tom ofensivo" 
adotado por autoridades 
venezuelanas ao se referirem 
ao Brasil e aos seus símbolos 
nacionais, após o veto brasi-
leiro à entrada da Venezuela 
no bloco BRICS.

"A opção por ataques pes-
soais e retórica agressiva, 
em vez de canais políticos 
e diplomáticos, não condiz 
com a postura respeitosa 
com que o governo brasi-
leiro trata a Venezuela e seu 
povo", afirmou o Itamaraty 
em nota.

A nota também enfatiza o 
compromisso do Brasil com o 
princípio de não-intervenção 
e o respeito à soberania de 
cada nação, em especial a de 
países vizinhos.

O Brasil mantém interesse 
no processo eleitoral vene-
zuelano, tendo sido convi-
dado como testemunha dos 
Acordos de Barbados e para 
acompanhar o pleito de 28 
de julho. “O interesse do 

governo brasileiro no pro-
cesso eleitoral venezuelano 
decorre, entre outros fato-
res, da condição de testemu-
nha dos Acordos de Barba-
dos”, destacou a nota.

Por fim, o documento 

reitera a importância de um 
“diálogo franco, com respeito 
às diferenças e ao entendi-
mento mútuo”, como base 
das relações entre Brasil e 
Venezuela, sugerindo a reto-
mada do diálogo diplomático.

Itamaraty critica escalada retórica da Venezuela
e reforça respeito à soberania do país

INTERNACIONAL

Um avião T-27 Tucano da 
Força Aérea Brasileira (FAB) 
caiu na zona rural de Pirassu-
nunga (SP) após colidir com 
outra aeronave do mesmo 
modelo durante um voo 
de instrução, na tarde da 
sexta-feira (1º). O piloto do 
avião que caiu conseguiu se 
ejetar a tempo, acionando 
o paraquedas e sendo res-
gatado por uma equipe de 
salvamento da FAB. Até o 
momento, não há informa-
ções sobre o estado de saúde 
dele. O segundo piloto con-
seguiu pousar a aeronave em 
segurança, e as identidades 
dos envolvidos não foram 
divulgadas.

A colisão ocorreu durante 
um voo de instrução da Aca-
demia da Força Aérea (AFA), 

localizada em Pirassununga. 
A aeronave acidentada caiu 
em um canavial próximo 
à Estrada São Domingos, 
enquanto o outro avião 
retornou sem problemas.

O Centro de Investigação 
e Prevenção de Acidentes 
Aeronáuticos (CENIPA) con-
duzirá uma investigação para 
apurar as causas do acidente. 
A AFA ainda não se pronun-
ciou oficialmente sobre o 
ocorrido, mas a FAB confir-
mou que os procedimentos 
de resgate foram executados 
com êxito.

Em outubro, outro aci-
dente semelhante ocorreu 
na Grande Natal, envolvendo 
um caça da FAB, cujo piloto 
também se ejetou e foi res-
gatado em segurança.

Avião da FAB cai após 
colidir com outro em 

Pirassununga

NACIONAL

Cientista brasileiro contesta tese do Greenpeace 
sobre corais na Margem Equatorial

O cientista Luís Ercílio 
Faria Junior, doutor 
em Ciências Naturais 

pela Universidade Federal do 
Pará (UFPA), refutou alega-
ções do Greenpeace sobre a 
existência de uma barreira de 
corais na margem equatorial. 
Em entrevista à Associação 
dos Engenheiros da Petrobrás 
(AEPET), Faria Junior desta-
cou que qualquer análise 
sobre corais na área deve se 
basear no mapa geológico 
oficial da plataforma conti-
nental brasileira, produzido 
pelo Serviço Geológico Bra-
sileiro (SGB). Ele elogiou a 
diretora Sylvia dos Anjos por 
ressaltar a importância desse 
mapa, afirmando que estudos 
ambientais devem se ancorar 
em dados concretos e não em 
especulações.

Com mais de 50 anos 
de experiência e tendo 

participado do projeto AMAS-
-SEDS, uma cooperação inter-
nacional que investigou a geo-
logia da região, Faria Junior 
afirma categoricamente que 
“não existem recifes de corais 
na plataforma continental 
brasileira”.

Faria Junior também criti-
cou a atuação do Greenpeace, 
referindo-se ao mapa 

projetado pela organização 
em 2017 que sugeria uma 
barreira de corais no bloco 
FZA-M-059. Ele explicou que 
o mapa mostrava rochas car-
bonáticas, não corais, e que 
o estudo do pesquisador 
Rodrigo Moura, utilizado pelo 
Greenpeace, não constava na 
bibliografia oficial do Estudo 
de Impacto Ambiental (EIA) 

da época. 
A Petrobras, recentemente, 

reafirmou a inexistência de 
corais vivos na margem equa-
torial, uma posição com a 
qual Faria Junior concorda. 
Ele reforçou a necessidade 
de uma abordagem científica 
rigorosa: “Chega de ficção. 
Precisamos lidar com a rea-
lidade, não com imaginação”.



GAZETA RIO10 Estado do Rio de Janeiro, 02, 03 e 04 de  Novembro de 2024 < www.gazetario.com

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

          
OPORTUNIDADES

A Oceânica, reco-
nhecida como 
líder em integri-
dade de ativos no 
setor de óleo e gás 

no Brasil, está oferecendo 400 
vagas de emprego para pro-
fissionais de diferentes níveis, 
desde jovens aprendizes até 
especialistas sêniores. Com 
uma expansão sustentável no 
mercado offshore, a empresa 
firmou 41 contratos ativos com 
a Petrobras, dos quais 16 foram 
assinados em 2024, incluindo 
um importante contrato para 

Serviços de Inspeção de Casco 
e Estruturas de Unidades Esta-
cionárias de Produção, ava-
liado em aproximadamente 
R$1,4 bilhão. Além das opor-
tunidades offshore, a Oceâ-
nica também está recrutando 
para posições onshore, com 
sede em Niterói e outras cida-
des do Rio de Janeiro.
“A Oceânica valoriza a 
diversidade e busca talen-
tos que queiram contribuir 
para um setor dinâmico e 
em constante evolução,” 
afirma Fabiana Boquimpani, 

diretora de Gente e Gestão. 
A empresa oferece 79 vagas 
com início imediato, com 
salários competitivos e bene-
fícios. As oportunidades dis-
poníveis incluem:
- Analista de RH (1)
- Marinheiro de Máquina (6)
- Operador de Posicionamento 
Dinâmico (DPO) (8)
- Subchefe de Máquina (8)
- Eletricista Marítimo (8)
- Operador de ROV Pleno (6)
- Operador de ROV Sênior (20)
- Supervisor de ROV Pleno (6)
- Supervisor de ROV Sênior (16)

As vagas offshore são desti-
nadas às 16 embarcações da 
Oceânica, além de serviços em 
embarcações terceirizadas 
e plataformas de clientes. 
Para quem busca oportuni-
dades onshore, a empresa 
possui bases em Niterói, 
Rio das Ostras, Barra da 
Tijuca e Macaé.
Os interessados em conhecer 
mais sobre as vagas e o pro-
cesso seletivo podem acompa-
nhar as atualizações nas redes 
sociais da Oceânica, incluindo 
seu Instagram oficial.

Oceânica abre 400 vagas para 
trabalho offshore e em Niterói
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A cantora, atriz 
e produtora 
Cella Bártholo, 
ex-The Voice 
Kids, lança, 
no dia 1º de 

novembro, seu novo single, 
“Karma”, que faz parte do 
momento de transição da 
artista para o universo pop. 
A música estará disponível em 
todas as plataformas digitais 
(https://ingrv.es/karma-nt-
m-n), assim como a anterior, 
“Superficial”. O projeto faz 
parte do selo Sinc, criado com 
o objetivo de valorizar artistas 
independentes e talentosos, 
de diferentes estilos musicais.

Conhecida por sua versa-
tilidade, Cella, 22 anos, já 
navegou por diversos gêne-
ros e agora traz uma sono-
ridade fresca, combinando 
elementos do dark pop com 
referências do carimbó e do 
pop brasileiro. "Karma" é uma 
colaboração entre Cella, Lary e 
Gabé, em parceria de sucesso 
com a gravadora Moodstock 
Music. A música explora as 
complexidades de um rela-
cionamento instável, retra-
tando as idas e vindas de duas 
pessoas que, apesar de nega-
rem, sentem uma forte atra-
ção uma pela outra. A letra 
reflete essa dinâmica de amor 
e conflito, capturando traços 
das relações contemporâneas.

Para Cella, essa volta às 
suas raízes nortistas é fun-
damental. "Quero trazer os 

sons do Norte de uma forma 
diferente, criando uma musi-
calidade única que dialogue 
com a identidade brasileira", 
comenta a artista. "Karma" 
tem timbres de carimbó, que 
é uma dança de roda típica do 
norte do país. “É um estilo de 
música que sempre admirei 
e me diverti dançando e que 
quero trazer mais para o pop 
Brasil. Artistas como Joelma 
e Gaby Amarantos levaram 
o carimbó para o resto do 
país e eu queria fazer isso da 
minha forma. A gente con-
vida o público a se envolver 
com a narrativa dançante da 
música e mostra a qualidade 
das influências do Norte do 
Brasil”, acrescenta Cella.

Sobre Cella Bártholo

Cella iniciou sua carreira na 
infância. A multiartista repre-
sentou o Amazonas no pro-
grama "The Voice Kids", em 
2017, ainda usando o nome 
de batismo Marcella Bártholo. 
No ano seguinte, se mudou 
para o Rio de Janeiro, onde 
se dedicou ao teatro musi-
cal e se apresentou por todo 
o Brasil. Sua dedicação nos 
palcos lhe rendeu indicações 
de Atriz Revelação e Atriz 
Coadjuvante em prêmios do 
segmento. Hoje, foca em sua 
carreira musical solo e seu tra-
balho como atriz, produtora e 
idealizadora.

É diretora artística do Grupo 

In Cena, formado pela escola 
In Cena Casa de Artes e pela 
In Cena Produções. O grupo 
iniciou suas atividades em 
2020, com cursos virtuais 
de teatro musical e, um ano 
depois, já tinha sua sede em 
Botafogo, no Rio de Janeiro. 
Pela In Cena Casa de Artes já 

passaram mais de 1.000 alu-
nos e muitos deles já estão 
no mercado de trabalho. A In 
Cena Produções lançou seus 
dois primeiros musicais pro-
fissionais em 2024: o infan-
til “Tumpatatum”, no Rio de 
Janeiro, e o adulto “República 
Lee – Um musical ao som de 

Rita”, em São Paulo.

Ficha Técnica Karma:
Produção Musical: Pepê 

Santos, Julio Raposo e Uiliam 
Pimenta

Coprodução: Gabé
Composição: Cella, Gabé e 

Lary
Intérprete: Cella

Mixagem: Daniel Musy

Masterização: Felipe 
Tichauer

Selo: Sinc

Orquestra Petrobras Sinfônica apresenta concerto 
infantil ‘Caixinha de Música’ em Petrópolis

'Choro das Minas' leva música e protagonismo 
feminino ao Solar do Jambeiro neste domingo

Expo Zen 2024 chega ao Rio 
com programação focada em 
bem-estar e espiritualidade

No próximo domingo 
(03/11), o espetáculo 
infantil “Caixinha de 

Música”, apresentado gra-
tuitamente pela Orquestra 
Petrobras Sinfônica, promete 
encantar crianças e adultos 
de todas as idades em Petró-
polis, na Região Serrana do 
Rio. A apresentação acon-
tece às 16h no Centro Cul-
tural SESC Quitandinha, que 
espera receber um público 
plural.
O programa inclui uma varie-
dade de composições, desde 
clássicos como “O Pato”, 
de Toquinho, Vinicius de 
Moraes e Paulo Soledade, 
até músicas contemporâneas 
como “Pula, Pipoquinha”, de 
Alberto Romualdo Júnior e 

João Walter Plinta, além de 
sucessos do Mundo Bita. A 
apresentação contará com 
arranjos de Vittor Santos.
Sammy Fuks, flautista da 

Orquestra Petrobras Sinfô-
nica e regente da Academia 
Juvenil desde 2019, acre-
dita que a música de con-
certo deve alcançar todas as 

idades. “Nesta apresentação, 
todos vamos nos divertir 
– músicos e plateia – com 
um repertório voltado para 
as crianças e suas famílias. 
Vamos apresentar cada ins-
trumento no palco e mostrar 
suas principais característi-
cas, tornando este concerto 
um evento interessante para 
todas as idades”, explica Fuks.
A apresentação faz parte da 
Temporada 2024 da Orques-
tra Petrobras Sinfônica, que 
celebra os 90 anos do maes-
tro Isaac Karabtchevsky. A 
temporada será encerrada 
em 27 de dezembro, data de 
aniversário do regente, com 
um grande concerto aberto 
na Cinelândia, no Centro do 
Rio.

Neste domingo, 03 de 
novembro, às 11h, o 
Solar do Jambeiro, 

em Niterói, será palco de 
uma manhã de cultura e 

empoderamento musical 
com a apresentação gra-
tuita do grupo Choro das 
Minas, o primeiro coletivo 
de mulheres dedicadas ao 

choro na cidade. Formado 
por instrumentistas talen-
tosas, o grupo é um pro-
jeto pioneiro e celebra o 
protagonismo feminino em 
um gênero musical tradi-
cionalmente masculino, ao 
mesmo tempo em que enri-
quece o cenário cultural da 
cidade.
O conjunto, composto por 
Clarice Maciel (pandeiro), 
Gisele Mascarenhas (flauta 
transversal), Lena Verani 
(clarinete), Valéria Gomes 
(violão 7 cordas) e Bel-
liza Luar (violão 6 cordas), 
conta nesta edição com a 
convidada especial Gabi 
Buarque, trazendo sua 
voz e o cavaquinho para 

abrilhantar ainda mais 
a performance. Com um 
repertório que homenageia 
grandes nomes do choro 
como Chiquinha Gonzaga e 
Jacob do Bandolim, o grupo 
traz releituras que evocam 
a tradição e, ao mesmo 
tempo, a renovação desse 
estilo musical tão brasileiro.
O evento integra a progra-
mação do Circuito de Choro 
de Niterói, uma iniciativa 
da Fundação de Arte de 
Niterói (FAN) com direção 
do mestre Silvério Pontes, 
consolidando-se como 
um espaço aberto à diver-
sidade e à valorização do 
choro em suas variadas 
expressões.

Nos dias 9 e 10 de 
novembro, o Rio de 
Janeiro será palco da 

Expo Zen 2024, a maior feira 
voltada ao universo zen e 
terapêutico do Brasil. Rea-
lizado na AABB da Lagoa, o 
evento traz uma programa-
ção ampla e gratuita, das 
11h às 21h, oferecendo ati-
vidades focadas em saúde, 
espiritualidade, e desenvol-
vimento pessoal. Os ingres-
sos estão à venda na plata-
forma Sympla, com preços 
acessíveis.

Programação e Espaços

A feira conta com cinco 
espaços principais — Palco 
Gaia, Palco Satsang, Palco 
Conecta, Espaço Sankta e 
Espaço Aquarius — cada um 
com atividades exclusivas 
para o público. A segunda 
edição do evento celebra 
a vida e o equilíbrio, pro-
movendo desde palestras e 
práticas de meditação até 
oficinas de terapias integrati-
vas, ioga, artes e alimentação 
saudável.

Expositores e Área Gourmet

Na entrada principal, uma 
feira de expositores apresen-
tará novidades em produtos 
naturais, orgânicos, terapêu-
ticos, acessórios espirituais 
e literatura sobre saúde e 
bem-estar. Para quem deseja 
uma pausa, a Área Gourmet 
oferecerá opções de almoço 
vegetariano, crepes, comida 
japonesa, hambúrgueres e 

sobremesas.

Destaques dos Espaços 
Temáticos

Palco Gaia: Dedicado ao auto-
conhecimento e transforma-
ção pessoal, contará com 
palestras, apresentações de 
dança cigana pela KUMPANIA 
de dança Rosa de Fogo e o 
coral do maestro Luiz Lima. 
Destaque também para a 
palestra “Em Busca da Feli-
cidade”, com André Monta-
vanni, e o Festival de Kiirtans, 
uma prática musical devocio-
nal de origem indiana.
Palco Satsang: Um espaço 
contemplativo, com rodas de 
mantras e meditações guia-
das, proporcionando momen-
tos de paz interior e conexão 
espiritual.
Palco Conecta Terapias: 
Focado em práticas terapêu-
ticas, com sessões de ioga 
para todas as idades e uma 
vivência com pirâmides ener-
géticas, criada por Anderson 
e Fabíola Furtado. A expe-
riência inclui meditação em 
uma pirâmide metálica com 
cristais, ideal para renovação 
energética.
Espaço Aquarius: Oferece ofi-
cinas diversificadas, incluindo 
a confecção de Japamalas, 
sessões de astrologia para o 
climatério e quiromancia, pro-
porcionando um ambiente de 
experimentação terapêutica.
Espaço Sankta: Apresentará 
oficinas de alimentação inte-
gral, incluindo kombucha, 
agrobiologia, alimentação viva 
e temas da cultura indiana.

A cantora Cella, ex-The Voice, lança o single 
“Karma”, que resgata sua origem amazonense 
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O Manchester United 
anunciou nesta sexta-
-feira a contratação do 

técnico Rúben Amorim, que 
chega para substituir Erik Ten 
Hag, demitido na segunda-feira. 
Após negociações com o Spor-
ting, o clube inglês confirmou 
que o treinador português assi-
nará contrato até 2027, com a 

opção de extensão por mais 
um ano.

Rúben começará seu trabalho 
no dia 11 de novembro, após a 
pausa para a Data FIFA. Até lá, 
ele continuará à frente do Spor-
ting, que exigiu um aviso prévio 
para a liberação. O auxiliar Ruud 
Van Nistelrooy comandará o 
Manchester United em três 

partidas, contra Chelsea, PAOK 
e Leicester. A estreia de Amorim 
será no dia 24 de novembro, 
diante do Ipswich Town, pela 
Premier League.

Considerado um dos mais 
promissores jovens treinado-
res da Europa, Rúben Amorim 
é conhecido por seu sucesso 
no Sporting, onde conquistou 

a Primeira Liga duas vezes, que-
brando um jejum de quase 20 
anos. Seu trabalho chamou a 
atenção de gigantes europeus, 
sendo cogitado como possível 
substituto de Pep Guardiola 
no Manchester City. Agora, ele 
inicia uma nova fase em sua 
carreira no rival Manchester 
United.

Emprestado ao FC Cincinnati 
desde fevereiro, Luca Orel-
lano enfrenta um futuro 

incerto. Seu contrato com o clube 
americano termina em dezem-
bro, e ele retornaria ao Vasco em 
2025. No entanto, há uma opção 
de compra no contrato, estipu-
lada em aproximadamente US$ 3 
milhões (mais de R$ 17 milhões). 
O Vasco já recebeu US$ 500 mil 
(cerca de R$ 2,4 milhões) pelo 

empréstimo, mas o Cincinnati 
ainda não se manifestou sobre a 
permanência do atacante.

A diretoria vascaína planeja 
discutir o futuro de Orellano, 
considerando seu desempenho 
positivo nos Estados Unidos. Com 
11 gols e cinco assistências em 40 
jogos, ele se destacou e recente-
mente ganhou o prêmio de "Gol 
do Ano" da MLS por um belíssimo 
gol de longe em um jogo contra 

o Montreal.
Orellano, que custou ao Vasco 

US$ 4 milhões (aproximadamente 
R$ 20,7 milhões) por 60% de 
seus direitos econômicos, teve a 
chance de ser comprado por mais 
25% mediante metas, mas isso 
não se concretizou. No Vasco, 
ele não conseguiu se firmar, 
marcando apenas um gol e uma 
assistência em 23 partidas antes 
de pedir para ser emprestado.

O técnico Dori-
val Júnior 
convocará na 
sexta-feira (1) 
os 23 jogado-
res da Sele-

ção Brasileira para os jogos 
de novembro das Eliminató-
rias para a Copa do Mundo 
de 2026. A lista será divulgada 
às 15h (de Brasília) na sede da 
CBF, no Rio de Janeiro.

O Brasil enfrentará a Vene-
zuela em Maturín, no dia 14, 
e o Uruguai na Arena Fonte 
Nova, em Salvador, no dia 19. 
A comissão técnica decidiu não 
incluir Neymar na convoca-
ção. Após um longo período 
se recuperando de uma lesão 
no joelho, o atacante voltou 
a jogar pelo Al Hilal em 21 de 
outubro, mas ainda precisa 
ganhar ritmo de jogo. A via-
gem ao Brasil poderia inter-
ferir em sua recuperação, e 
tanto Neymar quanto a comis-
são concordaram com essa 
decisão.

Vinícius Júnior, que estava se 
recuperando de uma lesão no 
ombro, será chamado, assim 

como Luiz Henrique, do Bota-
fogo, e Estêvão, do Palmeiras, 
que também já se recupera-
ram de lesões. O Brasil chega 
à convocação após uma vitória 
convincente de 4 a 0 contra 
o Peru, ocupando a quarta 

posição nas Eliminatórias, com 
16 pontos.

A preparação para o jogo 
contra a Venezuela será em 
Belém, onde o grupo chegará 
no dia 11. Os treinos ocorre-
rão no estádio Mangueirão, 

e a equipe embarcará para 
Maturín no dia 13. Após o 
confronto com a Venezuela, 
a seleção seguirá para Salva-
dor para enfrentar o Uruguai, 
com treinos programados no 
estádio Barradão.

Brasília será o palco do Master 
Internacional de Polo Aquá-
tico 2024, que ocorrerá de 31 

de outubro a 3 de novembro na pis-
cina do Minas Brasília Tênis Clube, 
com entrada gratuita para o público.

A competição contará com 18 
equipes masculinas e femininas 
nas categorias 40+ e 50+, reunindo 
atletas que já jogaram em clubes 
renomados como Flamengo e Flumi-
nense, além de terem representado 
a Seleção Brasileira.

Participarão equipes de cinco 
estados brasileiros: Bahia, Rio de 
Janeiro, Pará, Pernambuco e Santa 
Catarina, além do Distrito Federal.

A equipe do Iate Clube, atual vice-
-campeã Sul-Americana e Pan-A-
mericana, está confirmada na dis-
puta. Outros destaques incluem o 
time MVD, do Uruguai, e a equipe 
feminina do clube Stadio Italiano, 
do Chile.

As inundações na Espanha, 
causadas pelo sistema climá-
tico DANA, já deixaram mais de 
150 mortos. Entre as vítimas 
está José Castillejo, jogador 
de 28 anos que passou pelas 
categorias de base do Valência. 
Seu clube atual, Eldense, con-
firmou sua morte, e o Valência 
lamentou a perda. Além des-
ses, Castillejo atuou em clu-
bes menores, como Roda de 
Castellón e Buñol. O Valência 
está mobilizando apoio aos 
afetados, transformando o 
estádio Mestalla em centro de 
doações. As inundações leva-
ram ao adiamento de cinco 
partidas, incluindo Valencia 
x Real Madrid, inicialmente 
marcado para 2 de novembro.

Faltando 7 rodadas para o tér-
mino do brasileirão, os times 
cariocas estão em posições 
dispares. 

O BOTAFOGO segue em pri-
meiro lugar com 64 pontos, preci-
sando fazer mais 14 para se sagrar 
campeão. Na libertadores vai dis-
putar a final contra o ATLÉTICO 
MINEIRO na Argentina dia 30/11, 
as 17h (de Brasília).

O time da estrela solitária em 
2023/24, fez um bom planeja-
mento na parte administrativa e 
no campo, com contratações de 
jogadores que colocaram o elenco 
na primeira prateleira do futebol 
brasileiro. O resultado chegou de 
imediato.

O FLAMENGO concentra esfor-
ços na Copa do Brasil após empa-
tar com o Internacional (1x1), 
dando adeus a disputa do título 
no brasileirão.

No próximo domingo (03/11) as 
16h (de Brasília), no primeiro jogo 
da Copa do Brasil pela disputa da 
taça, o Flamengo vai receber no 
Maracanã o Atlético Mineiro.

No VASCO DA GAMA a expecta-
tiva é que o time mantém uma boa 
performance com bons resultados 
para continuar sonhando com a 
pré libertadores. O técnico Rafael 
Paiva confia no elenco. O próximo 
jogo será contra o Botafogo na 
terça feira (05/11) as 21h30, no 
estádio NILTON SANTOS.

O FLUMINENSE segue olhando 
para o retrovisor na 13ª coloca-
ção. Nesta sexta-feira (01/11), no 
Maracanã, vai receber o Grêmio 
as 21h pela 32ª rodada.

VOLTA REDONDA se sagrou 
campeão da série C. O Voltaço 
ao derrotar o ATTHETIC de Minas 
Gerais nos dois jogos da final do 
campeonato levantou a taça. O 
Time da cidade do Aço volta para 
serie B após 26 anos fora do grupo 
de acesso para a série principal 
do brasileirão.

RODRI, meia do Manchester 
City, foi eleito o melhor jogador, 
conquistando a bola de ouro 
organizada pela UEFA e a revista 
FRANCE FOOTBALL. Depois de 
64 anos um espanhol recebeu a 
coroa como o melhor do mundo.

RODRI na temporada 2023/24, 
conquistou pelo seu clube e 
seleção do seu país os títulos da 
Europa, Mundial de Clubes, Pre-
mier League e Euro.

MUNDIAL DE CLUBES 2025

Flamengo, Palmeiras, Flumi-
nense e o campeão da libertado-
res/24 que poderá ser o Botafogo 
ou Atlético Mineiro.

Serão quatro times do Brasil e 
dois da Argentina (Boca Juniors e 
River Plate) que irão representar 
a América do Sul no Campeonato 
Mundial de Clubes que terá um 
total de 32 times.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Athletico-PR e Vitória se enfrentam 

nesse Sábado (02), às 18h30 (horário de 
Brasília), na Alinja Arena (Masazir), pelo 
Brasileirão.

Athletico-PR X Vitória

BRASILEIRÃO 
2024

Papo de 
BOLEIRO 

POR AMAURY OLIVEIRA

Sem Neymar, Dorival convoca 
Seleção para jogos de novembro 

pelas Eliminatórias

Manchester United anuncia a 
contratação de Rúben Amorim

DIA DE JOGO

Emprestado pelo Vasco ao Cincinnati, Orellano tem futuro indefinido

Brasília recebe 
torneio Master 

Internacional de 
Polo Aquático

Jogador formado 
na base do 

Valência morre 
em inundação 

na Espanha


